

## La SMMAD a organisé son 36 eme congrès

Compte Test - 2012-10-15 16:15:00 - Vu sur pharmacie.ma

La Société Marocaine des Maladies de l'Appareil Digestif (SMMAD) a organisé les 11-12 et 13 Octobre 2012 à Marrakech, son 36e Congrès National qui a coïncidé avec la 3ème Journée de Formation Médicale Continue. Le comité organisateur a mis les hépatites virales B et C au c<sup>1</sup>/<sub>2</sub>ur des travaux de cette édition. Il leur a consacré bon nombre d'activités scientifiques dont l'objectif était de mettre en avant les avancées diagnostiques et thérapeutiques enregistrées dans la lutte contre ces infections.

Le Pr Adil Ibrahim, Président de la SMMAD, a expliqué que « si nous prenons comme exemple les hépatites virales B et C, il est connu que ces infections sont souvent asymptomatiques et responsables de pathologies chroniques pouvant aboutir à des complications mortelles, telles que les cirrhoses et les cancers du foie. De là, un plan national de lutte contre les hépatites virales B et C s'impose de toute urgence afin de réduire la transmission des virus B et C, de renforcer le dépistage pour orienter les personnes infectées vers une prise en charge médicale aussi précoce que possible, et de développer la surveillance épidémiologique et la recherche dans ce domaine. »

Le ministère de la santé en partenariat avec la SMMAD a lancé ce mois ci un programme national pour traiter 2000 malades atteints de l'hépatite chronique C (malades ayant le RAMEC) et va élaborer un plan d'action national 2013-2017 de lutte contre les hépatites virales.

Selon le Pr Patrick Marcellin, Responsable du service d'hépatologie de l'hôpital Beaujon en France, qui a animé le symposium sur « L'Interféron alpha 2a et le fondement de la bithérapie et trithérapie dans l'hépatite virale C », la prise en charge des personnes atteintes d'hépatites chroniques se trouve transformée par l'arrivée de nouvelles méthodes diagnostiques et thérapeutiques. Ces nouveaux traitements permettent maintenant de guérir 70% à 80% des hépatites chroniques C. Malheureusement, comme l'a souligné le Pr Ibrahim, ce qui nous manque pour atteindre ce résultat au Maroc, ce sont les ressources et notamment la disponibilité et l'accès à toutes les options thérapeutiques recommandées afin d'adapter le choix thérapeutique au besoin spécifique à chaque malade. »

Enfin, la 36<sup>ème</sup> édition du Congrès National de la SMMAD a été marquée par la participation de la Société Marocaine d'Endoscopie Digestive, de la Société Nationale Française de Gastro-entérologie et de la Fédération Francophone de Cancérologie Digestive. Au programme, il y avait aussi des ateliers de formation au profit des gastro-entérologues marocains, ainsi que la présentation des résultats finaux des travaux scientifiques menés par cette société savante dont l'étude « PRACTICE » réalisée en collaboration avec les laboratoires Roche.